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En más de una ocasión, a Omara Durand le preguntaron cuál es el secreto que la llevó a consagrarse como la
Para atleta más importante de la historia; sin embargo, la estrella cubana siempre prefiere compartir ese éxito con
su equipo de trabajo.

 El amor que siente por su deporte es proporcional a sus ganas de seguir haciendo historia, y ella se ha preparado
para que Lima 2019 se convierta en otro episodio victorioso.

A pesar de que se quebró de la emoción tras dejar sus huellas en el Estadio Atlético de la VIDENA, Omara
siempre muestra una sonrisa tímida. Su carácter afectivo generó una sinergia con su entrenadora, Miriam Ferrer,
con quien lleva 13 años compitiendo en el máximo nivel, superándose a sí misma, con marcas históricas en la
clase T12 (discapacidad visual congénita), que incluso son mejores que de varios atletas convencionales.

En estos Juegos Parapanamericanos, espera seguir agrandando su leyenda con un histórico tercer triple oro en
las pruebas de 100, 200 y 400 metros planos. En esta entrevista con Lima 2019, la Para atleta más veloz del
mundo, reconoce que, con 27 años, aún tiene objetivos por delante, como realizar un doctorado en Psicología.
Todo un ejemplo de perseverancia.

¿Has vivido uno de los momentos más emotivos de tu vida en Lima?
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Este reconocimiento que han hecho es lo más grande que me ha pasado y aún lo sigo disfrutando y lo disfrutaré
hasta que vuelva a Cuba. A todos los eventos que voy siempre disfruto mucho, sin embargo, Lima 2019 quedará
grabada en mi memoria por siempre.

Tienes tanta estirpe ganadora que debes ser seguramente la mejor de la historia ¿Tú lo sientes así?

Yo me siento una atleta paralímpica, que le gusta correr y lo hago con mucho amor, corazón y disciplina para
cumplir los objetivos que me propongo con mi equipo de entrenamiento.

¿Cuál es tu mayor fuente de inspiración en el deporte?

Desde que nació mi hija Erika (en 2013) me enseñó que se puede ser atleta y madre sin problemas. Ella se ha
criado en la pista de Atletismo de La Habana en la que entreno todos los días. Mis compañeros y mi entrenadora
(Miriam Ferrer) son su familia, incluso, ella le dice abuela. Hay una fuerte unión entre nosotros y eso me hace muy
feliz para dar mi mejor rendimiento.

¿Tienes otra pasión deportiva o practicaste otra disciplina?

De niña me encantaba mucho el voleibol, aunque nunca lo practiqué. Crecí mirando a las famosas morenas del
Caribe en los Juegos Olímpicos (campeonas en Barcelona 92, Atlanta 96 y Sidney 2000). Me gustaba ese espíritu
ganador de las chicas cubanas, sobre todo de Mireya Luis, a quien admiré siempre.

Luego de varias marcas y títulos rutilantes ¿Tienes muchos objetivos por cumplir aún?

Siempre me entreno para destacar. Los títulos y las marcas no se planifican, sino se consiguen. Pero en la vida sí
tengo un objetivo grande, porque siempre quise estudiar Psicología, pero no pude cumplirlo, porque compito
desde los 13 años. Incluso, a los 15 ya era tricampeona Parapanamericana. Sin embargo, ahora me estoy
preparando para hacer una tesis doctoral, y ni bien culmine con mi carrera deportiva lo haré.
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